



Regierungsratsbeschluss vom 29. Mai 2018

Interpellation Nr. 49 Thomas Grossenbacher betreffend geplantem Ozean-
ium; schriftliche Beantwortung

P185180

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Zoo Basel plant ein Grossaquarium, das Ozeanium, auf der Heuwaage. Der entsprechende Ratschlag liegt seit Mitte 2017 beim Grossen Rat zur Beratung und Beschlussfassung. Mit der Interpellation werden unter anderem Fragen zum Verkehrsaufkommen und zur notwendigen Anpassung der Allmendinfrastruktur beantwortet.

